
Phaeton
Beitrag von „dummytest“ vom 8. Mai 2006 um 22:07

Zitat von agroetsch

ich finde den Phaeton auch große Klasse.

Hatte nach der Wandlung des R5 auch über ihn nachgedacht, mir war er dann nur eine
Stufe zu protzig für unser "Dorf".

ich glaube, du hast da unser "deutsches" Problem richtig angesprochen......

wenn ich mir die Leasingrate weiter unten so anschaue, dann frage ich mich fast schon, warum
ich keinen fahre.....
.
.
.
.
.
Genau: ich kann mich mit dem Ding (denke ich  ) kaum sehen lassen.....
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